



6月の園だより



大宮すこやか保育園 2025年6月1日発行

夏の様に暑い日があったかと思うと、肌寒い日もあり、気温の差が激しい毎日の中、子ども達は元気に遊んでいます。プランターもお花から野菜へと変わり、小さい組のお友だちは、ある日突然の変化に興味津々です。でもそれが、栽培・食育活動への興味関心へと繋がっていきます。教えなくても子ども達はよく見ていますね。「自ら気付く力」がどんどん育っていますね。

そして、そんなプランターの陰を鋭い眼光の子ども達はくまなく探し回り、毎日毎日ダンゴムシを見つけては捕獲。傍らでは、長縄で跳べる回数を競っていたり、タイヤとお風呂マットを組み合わせてソファーを作りくつろいでいる子も。もちろん、お砂場ではケーキやドーナツを作ったり、失敗を繰り返しながら何度も何度も泥団子作りにチャレンジしたり。裸足になって、足裏からの刺激を楽しむ子ども達もいますね。

狭いエントランスですが、子ども達に様々な遊びと学びを提供してくれる素敵な場所です。どうか今年は猛暑・酷暑にならず、たくさん遊べますように…。

お知らせ

・毎月の園だよりと献立表は大宮すこやか保育園のホームページとルクミーに掲載いたします。

<https://anshinkai-gr.jp/anshinkai/omiyasukoyaka>

そのお知らせ事項等、ルクミーにてお伝えしますので、随時ご確認をお願いいたします。

6月の行事予定

7日(土)	うさぎ組	懇談会
12日(金)	歯科健診	9:00～(全クラス)
14日(土)	りす組	懇談会
21日(土)	ひよこ組	懇談会
24日(火)	誕生会	
	歯科指導	(3・4・5歳児)

7月の行事予定

7日(月)～9日(水)夏祭り week
7日(月)七夕集会
22日(火)誕生会

歯科検診について

できるだけお休みせず、
当日受診にご協力ください。



くらすよい



ひよこ組

少しずつ暑くなってきて、春が終わり、夏が近づいているのを感じますね。
慣らし保育が終わってからの1か月で、自分の“お気に入り”が出来てきたひよこ組さん。
お気に入りのお散歩コースは参道です。横を向いたり、上を向いたりして緑や草花を見て楽しんでると、木漏れ日が心地よく気がつくと夢の中…。少し寝てスッキリした所で、到着するのが、参道入り口にある小さな広場。シートを広げて寝転ぶと、参道の木々や青空が目に入り、中々に気持ちよさそうです♪実はこの広場からは電車が良く見えるのです！音がするとみんな振り返り、目を丸くしたり、「おー！」と声を上げたり、それぞれに喜ぶ姿が可愛らしいです♪
お部屋でのお気に入りは、ペットボトル玩具やカラーボール、チェーンの玩具などが人気です！お友だちが使っていると、気になって近づき、“自分も使いたい！”と手を伸ばして伝えてくれます。そこから始まるお友だちとの関わりも増えていて、目が合ってニコニコと笑い合っています。保育者と一緒に“いないいないばあ！”をしたりと、笑顔が絶えないひよこ組さんです😊
暑くなっていきますので、水分をこまめにとりながら、楽しく過ごしていきたいと思います。



りす組

暑い日もあれば、雨が降りが続く日もあります、お散歩を楽しんだり、水たまりを見つけ嬉しそうに跳ねたり、スコップですくったりする姿が見られ毎日いろいろな発見を楽しんでいます。
体を動かすことが大好きなりす組さん！散歩先ではシャボン玉を追いかけたり、ボールを転がしたりとても元気に遊んでいます。
お部屋では『からだんだんだん』や『ひっつきもっつき』などの音楽を流すと、ニコニコで保育者の真似をして楽しんでいます♪
エントランスでは各クラスが育てているいちごやそら豆が気になってしょうがない子ども達は、お友だちと顔を見合わせて「いちごだね」「美味しいね！」など会話をしながら食べる仕草が見られ、とても可愛らしいです。
ダンゴムシやテントウムシにも興味があり、手に乗せて観察する子もいれば、カップなどに入れて一緒にお散歩を楽しんでいる子もいます。
梅雨時期は気温や湿度の変化が激しく、体調を崩しやすくなります。一人ひとりの様子を丁寧に見守りながら、安心して過ごせるようにしていきたいと思います。



うさぎ組

気温が上がり暑さが厳しかったり雨降りだったり忙しい空模様ですね！
最近ではごっこ遊びだけではなく、手作りの紐通し遊びも新たに遊びの中に取り入れています。保育者も一緒に遊ぶ中で、遊びに変化を加えたり、自然と指先を使って遊んだりしながら、子ども達の興味を引き出しています。

幼児さんとの散歩や遊びの活動を通して虫や花への興味も少しずつ出てきて、保育者やお友達と一緒に虫探しや花の観察をして身近な周りの自然に沢山触れています。保育者が気づかないような場所で小さな赤ちゃんの虫を見つけたりと虫探し名人の子ども達です！

朝顔の種まきや様々な栽培活動も行い、水やりのお世話をしながら一緒に生長を見守っていただけらなと思っています。
お友達との関わりでは、やりとりの中で上手く思いが伝わらず泣いたり、怒ったりともどかしい姿も見られることがありますが、子ども達の思いに共感し見守ったり仲立ちしたりしながら伝えやすい環境を作り関わりを深めていけたらと思います。

ぱんだ組



晴れたり雨が降ったり、天気の変り変わりが多い時期となりました。
室内や戸外に関係なく、子ども達は汗ばみながらも毎日色々な遊びを楽しんでいます。

先日行われた親子交流会へのご参加、ご協力ありがとうございました。懇談会では、子ども達の様子を伺ったり名前集めをしたりと、短い時間ではありましたが楽しいひと時となりました。みんなのチャームポイント可愛かったですね。
子ども達も、大好きな保護者の方と一緒にゲームをしたり、製作をしたりと沢山の笑顔が見られました。

最近のぱんだ組さんでは、ルールのあるゲーム遊びがブームです。
むっくりくまさんやだるまさん転んだでは、鬼になりたい子が多く中々ゲームが始まらないアクシデントもありますが、「順番決めようか？」「じゃんけんする？」などの声も聞かれるようになりました。
6月は、雨が続きたりジメジメとした日も多くなってくると思いますが、お部屋でもぱんだ組さんが新しい体験・発見をしたり、興味を持てるような活動を一緒に沢山取り組んでいきたいと思っています。

きりん組



まるで夏のような暑さが続き、今年の梅雨はまだ先のように感じますね。

暑い中でも戸外に出て遊ぶことが大好きな子ども達は、どこに遊びに行こうかと大喜びで相談しています。水分補給や休息を十分に摂りながら体調に気を付け今月も暑さに負けず元気に過ごしたいと思います。

先日、行われた親子交流会にご参加、ご協力頂きありがとうございました。子ども達も楽しみにしていたイベントだったので、当日はたくさんの笑顔が見ることが出来嬉しく思います。名前集めゲームでは、きりん組さんの名前がランキング内に何組も見られ驚きました！クラスを超えて、たくさんの方々と交流して頂いたこと感謝致します。

最近、年下のクラスのお友達と一緒に公園に行き遊ぶ機会が増えました。自分達より小さいお友達に優しくしてあげたいという気持ちを持っている子ども達は、「手は優しく繋ぐ」「遊ぼうって言うね」等子ども達なりに関わり方を考えています。公園で一緒に遊ぶ中で、小さい子が見やすいように虫や草を見せてあげたり、オオバコ相撲のやり方や持ち方を教えてあげたり、「遊ぼう」と声を掛けたり、話し掛ける姿が見られています。自分達が小さかった頃に、お兄さん、お姉さんがやってくれた事、嬉しかった事を思い出して「やってあげたい」という気持ちが芽生えているようです。

これからも異年齢と関わる機会を通し、
子ども達の素敵な気持ちを大切にしていきたいと思います。



ぞう組

暑さを感じる日も増え、汗をかきながら思い思いの遊びを楽しんでいるぞう組さん。

5月10日に行われた親子交流会にご参加いただきましてありがとうございました！

室内でしたが、保護者の方と一緒に身体測定や廃材タワー、お土産を塗る等、とてもいい笑顔で楽しむ姿が見られ、公園には行けなかったけど良かったかなあとと思います☆

大宮アルディーシャのサッカー教室も何日も前から「明日？」「木曜日だよ！」と子ども達同士で会話をして当日を楽しみにしていたぞう組さん。コーチの話をキラキラした目で聞き、ボールに触れ、シュートを決めると大喜びでした。ボールを頂いたので大きな公園でやってみようね！と子ども達とお話をしています。

お外では、てんとう虫やダンゴムシ、幼虫などを探して観察をしています。「このダンゴムシ大きいからお父さんね！」などダンゴムシの大きさや模様を見て、お家を作ってあげてダンゴムシのおままごとをしている姿が微笑ましいです♡

鬼ごっこでもよく遊んでいるのですが、子ども達が警察になりきって先生が泥棒役をしたり、「恐竜になって鬼ごっこね！！」と恐竜の動きや吠え方を真似しながら鬼ごっこをしていて、とてもおもしろい遊びが広がっています。

お友達との関わりを大切にしながら沢山のことを経験して
楽しく過ごしていきたいと思います。